



WOHNmobil für Klimaschutz

Wir pflanzen Bäume für unser Klima

www.wohnmobil-fuer-klimaschutz.de

PRESSEMITTEILUNG

Wohnmobilstellplatz HEICamp „Ökologischer Wohnmobilstellplatz 2022“

Bereits zum zweiten Mal hat der Verein WOHNmobil für Klimaschutz e.V. das Prädikat "Ökologischer Wohnmobilstellplatz des Jahres" vergeben. Diesjähriger Gewinner ist der Wohnmobilstellplatz „HEICamp in 74613 Öhringen/BW.“ Die Auszeichnung überreichte der Vereinsvorstand Albert Märkl am 15. Januar 2023 auf der Messe „CMT“ in Stuttgart.

Niedernhausen im Januar 2023

Vor den Augen zahlreicher Messebesucher überreichte Vereinsvorstand Albert Märkl am 15. Januar 2023 in Halle 8, auf der Bühne von "Vans and Friends Wohnzimmer", die Auszeichnung "Ökologischer Wohnmobilstellplatz 2022" an Rainer Heidemann, den sichtlich stolzen Betreiber des Wohnmobilstellplatzes HEICamp in 74613 Öhringen.

„Wir möchten mit dieser Auszeichnung beispielhaftes ökologisches Engagement von Stellplatzbetreibern und Stellplatzbetreiberinnen sichtbar machen und würdigen“, erläutert Märkl die Intention des Vereins. Märkl weiter: „Stellplatzbetreiber und Stellplatzbetreiberinnen sollen ermuntert werden, verstärkt auch ökologische Aspekte bei der Planung und Gestaltung von Stellplätzen zu berücksichtigen.“

Stellplatzbetreiber Rainer Heidemann hatte schon zu Beginn der Planungen für den Stellplatz ein ökologisches Konzept und dieses in den Folgejahren konsequent umgesetzt und weiterentwickelt. So verfügt der Stellplatz heute unter anderem über naturnahe Flächen, eine Photovoltaikanlage, eine solarbetriebene Kraft-Wärme-Pumpe für die Warmwasseraufbereitung, eine Regenwasserzisterne, LED-Beleuchtung, Mülltrennung und ein regionales Produktangebot. Auch eine solargespeiste Ladestation für E-Bikes findet der Gast auf dem Platz.

Der Verein wählt den „Ökologische Wohnmobilstellplatz des Jahres“ aus dem Kreis derjenigen Stellplätze aus, die mit dem vom Verein geschaffenen ÖKO-Zertifikat (3 bis 5 ÖKO-Sterne) ausgezeichnet wurden. Der diesjährige Gewinner aus Öhringen hat 5 ÖKO-Sterne.

Mit dem ÖKO-Zertifikat hat der Verein ein zusätzliches Qualitätsmerkmal für Stellplätze geschaffen und Wohnmobilisten die Möglichkeit eröffnet, Stellplätze gezielt auch nach diesem Kriterium auszuwählen. Alle prämierten Stellplätze werden auf der Homepage des Vereins präsentiert.

Für die Wahl 2023 haben Wohnmobilisten ab sofort die Möglichkeit, neue Vorschläge zu machen. Auch Stellplatzbetreiber selbst haben das Recht, ihren Platz zur Bewertung vorzuschlagen. „Wir würden uns sehr freuen, wenn sich möglichst viele Wohnmobilisten, Stellplatzbetreiber und Stellplatzbetreiberinnen daran beteiligen und den auf unserer Homepage bereitgestellten Erhebungsbogen ausfüllen und uns zur Verfügung stellen“, so Märkl.

Detaillierte Informationen unter www.wohnmobil-fuer-klimaschutz.de

Am 23. November 2019 gründeten Albert Märkl und einige engagierte Reisemobilisten im hessischen Niedernhausen den Verein „WOHnmobil für Klimaschutz e.V.“. Die Eintragung in das Vereinsregister von Wiesbaden erfolgte am 11. Dezember 2019. Ziel des gemeinnützigen Vereins ist, einen Beitrag zum Schutz unserer Natur und damit zum Schutz unseres Klimas zu leisten. Alle Vereinsmitglieder bezahlen einen jährlichen Mitgliedsbeitrag, der sich aus den Kilometern errechnet, die sie mit dem Wohnmobil oder mit vergleichbarem Fahrzeug im jeweiligen Jahr gefahren sind. Konkret bezahlen sie 1 Cent pro Kilometer, maximal 100 Euro im Jahr. Mit dem maximalen Jahresbeitrag von 100 Euro kann jeder Einzelne jedes Jahr bis zu 20 klimarobuste Bäume pflanzen und beim aktiven Natur- und Klimaschutz mitwirken.

Rückfragen erbeten an:

Albert Märkl

Telefon: 06127/3280

E-Mail: info@wohnmobil-fuer-klimaschutz.de

Internet: www.wohnmobil-fuer-klimaschutz.de